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Il giorno 2 del mese di Settembre dell’anno 2020 alle ore 20.30, nella sala 
civica di via Buffalora 81, su convocazione del Presidente del Consiglio di 
Quartiere, si è riunito in Brescia il Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole 
per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

1) Aggiornamento sulle segnalazioni ricevute dai consiglieri e sulle 
esigenze del quartiere 

 
2) Nuove iniziative e “Punto Comunità” 

 
3) Varie ed eventuali 

 
Vengono adottate tutte le misure in applicazione delle norme sulla 
prevenzione covid 19: utilizzo mascherina, compilazione moduli sullo 
stato di salute, sanificazione locali e distanziamento.  
 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA,  
 
redige il processo verbale il consigliere Gianluigi Plebani  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
Tutti in presenza, tranne Alice Apostoli (in videochiamata) 

 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 ovvero 
di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede con l’esame dei punti 
all’ordine del giorno. 
 
 
 
 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente assente 

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964 X  
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 SISTI SARA  X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958 X  
6 ROCCA MARIA 

ROSA 
07/04/1947 X  

7 TAVELLI MARINO 02/07/1958 X  
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1° punto all’odg 
 
La Presidente introducendo i lavori, riassume in linea generale il periodo 
intercorso dall'ultima convocazione (gennaio) rimarcando come l'attività 
svolta si sia concretizzata a soddisfare per quanto possibile le esigenze del 
quartiere, con particolare riferimento all'emergenza Covid ed alle misure 
adottate circa il movimento delle persone e conseguenti limitazioni ( gruppo 
volontari per spesa a domicilio e farmaci) ed inoltre seguendo le vicende 
legate alla sostituzione medico di base, all’emergenza maltempo, ect. 
 
PARCO DELLE CAVE: la Presidente rinnova l'invito a presentare proposte  al 
Comitato Gestione Parco delle Cave, per dare un nome ai vari laghetti facenti 
parte del medesimo comprensorio. Fa presente che lei stessa avanzerà un 
proposta centrata sulla scelta di nomi di donne scienziate/naturaliste per la 
titolazione dei laghi stessi, nell’ottica di una nuova attenzione ad una 
toponomastica “al femminile”. 
 
PANCHINA ROSSA: Riprendendo l'invito fatto a suo tempo dall'Assessore 
alle Politiche Giovanili e Pari Opportunità, Prof.ssa Roberta Morelli, si 
concorda per la realizzazione nel nostro quartiere di una "Panchina Rossa", 
iniziativa del Comune di Brescia contro la violenza sulle donne. Tale 
panchina è identificata in quella  già esistente in via Buffalora (fermata 
autobus davanti alla farmacia).------ 
MANCANZA MEDICO DI BASE: è sottolineata la delicata situazione venutasi 
a creare con la rinuncia da parte dei due medici di base a mantenere 
operativo l'ambulatorio del quartiere. 
Rispetto a quest’ultima problematica, si accoglie, alle ore 21,15 (previa 
compilazione modulo sullo stato di salute e munita di mascherina) la 
residente sig.ra Umbertina Scaramuzza la quale ribadisce come la mancanza 
di un medico di base per il quartiere sia alquanto problematica ed 
incomprensibile. Nel corso dell'intervento  riferisce di aver appreso dagli uffici 
preposti che l'assegnazione del nuovo medico richiederà parecchio tempo. A 
conclusione della sua esposizione dei fatti, la signora Scaramuzza ha lasciato 
la sala, non senza che la presidente le abbia assicurato che il cdq scriverà 
agli uffici ATS preposti per sollecitare la soluzione del problema. 
 
ALTRE PROPOSTE/INTERVENTI DEI CONSIGLIERI: 
Maria Rosa ROCCA: rappresenta come in alcune zone del quartiere sia 
necessario un intervento di manutenzione strade, marciapiedi ed 
illuminazione: Via Prima ripristinare manto stradale; presenza buche sul 
marciapiede inizio Via Della Seriola Vescovada lato sinistro, Via Serenissima 
partendo dal semaforo  direzione S.Eufemia, lungo il marciapiede 
illuminazione spenta dei 5 lampioni presenti,  colonnina spartitraffico entrando 
in Buffalora non illuminata e pericolosa ed infine in Via San Benedetto 
asfaltatura da rifare in alcuni punti. 
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Sara SISTI: segnala come sulla pista ciclabile/pedonale che da via Buffalora 
conduce alla via Serenissima (zona Cembre) non siano collocati cestini porta 
rifiuti. --- 
Fabio FUSI: rappresenta di mantenere attiva l'attenzione sulla situazione 
cave.- 
Alice APOSTOLI; sottolinea la necessità e la possibilità di richiedere 
l'installazione in Traversa Quarta (nei pressi della Scuola Materna) di 
dissuasori di velocità. 
 
Rispetto a tutte queste problematiche, la presidente si impegna a inoltrare 
segnalazione agli uffici competenti. 
 
 
 
2° punto all’odg 
 
PUNTO COMUNITA': viene rinnovato l'impegno a  proseguire nel cammino 
per costituire un nostro "Punto comunità", riprendendo gli incontri interrotti a 
febbraio e proponendo, se possibile, nel corso della prossima convocazione 
la presenza delle stesse  associazioni per riattivare il lavoro sospeso e 
concretizzare gli obiettivi prefissati. 
 
 
Tutte le altre iniziative, a suo tempo lanciate (vedi verbale di gennaio 2020) 
sono per il momento sospese, vista la situazione di allerta ancora alta 
riguardo all’emergenza Covid-19. 

 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il 
Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21.40 del 2/09/2020. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE                      Verbalizzatore      

Laura Giuffredi                Luigi Plebani   
 


